Sortie à Azincourt

Dans le cadre de notre projet sur le temps, visite du Centre Historique Médiéval d'Azincourt pour les classes de Mmes Caille et Willynck.

Au programme de cette journée intense centrée sur le Moyen-Age, récit de la bataille d'Azincourt (qui opposa les Anglais et les Français durant la Guerre de cent ans) grâce à une scénographie interactive, visite du musée rempli d'armures, d'arbalètes et d'armes moyenâgeuses, et pour terminer un atelier héraldique autour des blasons pour les ce1/ce2 et un atelier de sigillographie pour les cm1/cm2.

Une journée bien remplie qui a ravi nos élèves!

